

El presidente manchego es según las encuestas el líder político más valorado por los ciudadanos

# Mil y una razones para votar de nuevo a José M<sup>a</sup> Barreda

## Blanca Fernández Morena

En Castilla-La Mancha nos hemos reinventado en las últimas décadas, la nuestra era una tierra de paso de gente sumisa y trabajadora cuyo único afán era echarse un mendrugo de pan a la boca y poder alimentar diariamente a sus hijos. Una tierra que comenzó a progresar exponencialmente desde que tenemos Autonomía, desde que existimos como Castilla-La Mancha.

En estas elecciones el Partido Popular está desprestigiando la importancia que tiene para el bienestar de los ciudadanos el ejercicio de la política local y autonómica, llevando constantemente el debate político al ámbito nacional. Y esto se explica por las debilidades de la candidatura de este partido, María Dolores De Cospedal, que no vive y no conoce Castilla-La Mancha, mientras que nuestro presidente, José María Barreda, es el líder político mejor valorado por los ciudadanos. En las numerosas encuestas realizadas en los últimos tiempos hay un dato coincidente en todas ellas, y es que dos de cada tres castellano manchegos preferimos a Barreda como presidente y si esto es así... ¿por qué vamos a dejar que nos gobierne quien no queremos?

La primera pregunta que se hace el elector de nuestra comunidad autónoma es ¿qué razones tengo yo para ir a votar por Jose María Barreda el próximo domingo? Si siguen leyendo este artículo yo les puedo dar algunas.

### Apuesta por la Sanidad

Todos ustedes tienen o han tenido algún familiar enfermo, y cuando se trata de la Sanidad podemos afirmar con orgullo que tenemos un Sistema Sanitario que se encuentra entre los tres primeros de España, mientras que Valencia, Madrid o Canarias (todas ellas gobernadas por el Partido Popular) son los últimos. En nuestra tierra y desde que hace diez años asumíamros las competencias sanitarias, hemos relanzado nuestro sistema con más y mejores hospitales, centros de salud, profesionales y equipamientos de tecnología puntera. Mientras que Esperanza Aguirre en la comunidad de Madrid ya ha anunciado medidas como la eliminación de la comida en los

hospitales o la privatización de los centros de salud.

Además, todos ustedes tendrán alguna persona dependiente en su familia, y raro será el caso que no disfrute de alguna medida social como la Teleasistencia, la Ayuda a Domicilio, Residencia de Ancianos, Centro de Día o la ayuda económica que establece

euros en su pensión?

### Productores de energías limpias

¿Saben ustedes que en Castilla La Mancha casi el 90% de la energía que consumimos se produce en nuestra tierra con energías limpias, mientras que Rajoy y Cospedal defienden la necesidad de más centrales nucle-

ria y Secundaria obligatoria gratuitos. Mientras, Esperanza Aguirre en Madrid ha despedido a más de 1.500 profesores y en Valencia y Galicia han eliminado la gratuidad de los libros o las becas de comedor.

¿Saben ustedes que en las últimas décadas se han llevado más de 10.000 hm<sup>3</sup> de agua para Valencia y Murcia, mientras aquí había muchos municipios pasando sed? ¿Saben que Cospedal apoya a que esto siga siendo así, votando en contra de nuestro Estatuto o de la Ley del Agua para Castilla-La Mancha, donde se recoge una reserva estratégica para nuestras necesidades? ¿Conocen que dejó solo al presidente Barreda en esta reivindicación?

### Mayor descenso del desempleo

¿Saben ustedes que Castilla-La Mancha ha sido la segunda región de España en la que más ha descendido el desempleo en el último año, por encima de todas las comunidades autónomas gobernadas por el PP? ¿Saben que dedicamos 1.200 euros por desempleado al año, mientras que en Madrid dedican solo 400 euros, 800 en Valencia o 668 en Murcia?

Habría muchos ejemplos más y todos en el mismo sentido. Por este motivo, Cospedal ha rechazado el debate con Barreda, porque no quiere hablar de Castilla-La Mancha, prefiere seguir hablando de Zapatero y del Gobierno de España. Por estas elecciones son locales y autonómicas, en estas elecciones se tiene que decidir el alcalde de nuestro pueblo y el presidente de nuestra tierra. ¿Si dos de cada tres ciudadanos prefieren a Barreda, porque vamos a dejar que Cospedal presida nuestra tierra?

En estas elecciones no se trata tanto de si gana el PSOE o el PP, se trata de que ganen los ciudadanos, los vecinos de nuestro pueblo, se trata de si gana o pierde Castilla-La Mancha. Y como yo lo veo, si gana Cospedal solo gana el Partido Popular. En cambio, si quien gana las elecciones regionales es Jose María Barreda, gana Castilla-La Mancha.

### ¿QUIÉN QUIERES TÚ QUE GANE?

CON BARREDA GANA CASTILLA-LA MANCHA.

Vota JOSÉ MARÍA BARREDA. Presidente de Castilla-La Mancha.

la Ley de Dependencia para los cuidadores. Pero esto no es lo normal donde gobierna la derecha, por ejemplo les puedo asegurar que en Valencia y Madrid esta Ley de Dependencia casi no se aplica, es común que muchos ancianos fallezcan antes de que se les conceda una plaza en una Residencia de Ancianos, o en Galicia desde que gobierna el PP han quitado el complemento autonómico de las pensiones más bajas, ¿se imaginan ustedes con un recorte de más de 200

ares? ¿Dónde las quieren ubicar, en Castilla-La Mancha? Porque siguen apoyando al alcalde de Yebra, que solicitó la ubicación del Cementerio Nuclear en su término municipal.

### Apuesta por la educación

¿Saben ustedes que en esta región hemos construido en los últimos diez años el 25% de todos los centros educativos existentes? Y tenemos una media de ocho alumnos por profesor, y además los libros de texto de Prima-

nza  
nazar  
erzo  
dad  
ancia  
dad  
omiso  
cha  
ción  
ueños  
sión  
uerza  
go